

第64回神崎町民ゴルフ大会

10月23日、第64回神崎町民ゴルフ大会を神崎カントリー倶楽部で開催しました。

当日の朝はあいにくの天気でしたが、プレーが始まると雨も止み、町内外より25名の参加者が日頃磨いた腕を発揮してスコアを競いました。

大会結果は次のとおりです。

- 一般の部 優勝 遠藤 健さん
- ベストグロス 藤ヶ崎 政広さん



第9回 こうざき 新そばまつり



11月10日、道の駅で神崎蕎麦作り研究会が主催する第9回こうざき新そばまつりが開催されました。

会場では、神崎産そば粉を使用した新そばの販売が行われました。また、こうざき自然塾の神崎産なたね油で揚げた黄金てんぷらなども販売され、多くの来場者が神崎の味を堪能しました。



香取郡市の精鋭が集う 香取地区スポレク中央祭開催

11月11日、香取市栗源で香取地区スポレク中央祭が開催されました。神崎町からは、グラウンドゴルフとヘルスバーボール（小学生の部・一般の部）が出場し、小学生の部のヘルスバーボールが第3位に入賞しました。入賞おめでとうございます。



強烈なアタックを放つ
選手たち

見事入賞を果たした
小学生ヘルスバーチーム

こうざき船着場 バス釣り大会 2018トップマリンカップ開催

11月3日に、利根川河川敷のこうざき船着場で船着場指定管理者「トップマリン」主催のブラックバス釣り大会が開催されました。

当日は46名の参加者が、早朝からこうざき船着場に集まり、釣り好きたちの意地がぶつかり合う、熱い勝負が繰り広げられました。

結果は高塚さん・金光さんペアが3本、総重量3,704 gを釣り優勝しました。おめでとうございます。



大会終了後の集合写真